

lunes 2 de marzo de 2015

# El Alcalde de Antequera pregona el Día de Andalucía en la convivencia anual de la Asociación de Vecinos Andalucía-Zona Centro

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, fue el encargado de pregonar el Día de Andalucía en la celebración que anualmente organiza la Asociación de Vecinos Andalucía-Zona Centro en la tarde del 27 de febrero.



La sede ubicada en la carrera de Madre Carmen acogió un pregón enmarcado dentro de una merienda de convivencia en la que participaron un centenar de vecinos y en la que el buen ambiente y la conmemoración del Día de Andalucía protagonizaron una plácida tarde.

Barón reiteró su orgullo por Andalucía, exaltando muchas de sus cualidades y personajes ilustres tanto en verso como en prosa. A continuación, junto a varios componentes del Equipo de Gobierno, compartió como un vecino más una deliciosa chocolatada que remató una jornada festiva en el seno de dicha asociación de vecinos, sirviendo como prelude de los actos institucionales organizados durante el sábado 28 de febrero.

